

Das letzte Türchen ist geöffnet, der Tisch ist gedeckt, Weihnachten kann kommen.

Mir hat es Spaß gemacht, Euch jeden Tag eine kleine Überraschung zu schicken.
Vielleicht war die eine oder andere Anregung für Euch dabei?

Dank der tatkräftigen und sachkundigen Unterstützung des „besten Ehemannes von allen“
haben meine kleinen Küchenzaubereien einen tollen Rahmen bekommen.
Ich habe ihm dafür auch ein extra tolles Geschenk beim Weihnachtsmann bestellt.

Auch wenn in diesem Jahr Weihnachten anders ist als sonst und vielleicht nicht so wie wir es
uns wünschten – lasst uns das Beste daraus machen!

Genießen wir das was wir haben!

Es gibt viele Menschen, die mittelbar oder unmittelbar von dieser ungewöhnlichen Situation
betroffen sind. Egal ob sie um ihre Gesundheit oder ihre wirtschaftliche Existenz bangen
müssen, oder an Brennpunkten des Geschehens mehr als das Notwendige tun – Ihnen allen
gehört meine Anteilnahme und Hochachtung.

Habt schöne, besinnliche Feiertage.

Hoffen wir gemeinsam. dass das kommende Jahr besser wird als jetzige.

Bleibt gesund!

Ganz liebe Grüße zum Fest senden Euch allen

Zahrina und Detlef



PS:

Falls beim Kochen und Backen doch mal etwas schief geht, es gibt immer einen Plan „B“:

Weihnachtsmenü aus der Tube



JETZT NEU!

Das leckerere Weihnachtsmenü aus der Tube!

In der Tube enthalten sind:
Knusprige Weihnachtsgans, Klöße,
Rotkohl, Bratensoße, Beifuß und ein leckerer Nachtisch!

Einfach genial!

Verplempern Sie nicht Ihre kostbare Zeit mit dem zeitintensiven Kochen! Etwas Weihnachtsmenüpaste auf den Teller - fertig!

WUX.NET